



Centro de Aprendizaje Temprano de Marysville -Aprendizaje Boletín de diciembre de 2019

“Just Right”

por **Jennifer Cassarino** Director de la escuela

Estimadas familias del Centro de Aprendizaje Temprano, ¡

Es difícil creer que ya es diciembre, estamos viendo a nuestros estudiantes crecer mucho cada día! Es sorprendente ver cuánto pueden hacer nuestros estudiantes hoy que no pudieron hacer hace solo unos meses. Por ejemplo, algunos escriben y reconocen sus nombres, o recitan todo el alfabeto, cuentan y algunos incluso han descubierto cómo usar un hula-hoop correctamente en el recreo. Estas tareas pueden requerir mucho trabajo duro, determinación y perseverancia para perfeccionarse; practicando y tratando de hacerlo bien una y otra vez, incluso después de haber fallado varias veces. He visto a nuestros hijos hacer el trabajo duro que se necesita para aprender algo nuevo y lo orgullosos que se sienten cuando han logrado una tarea difícil. Es maravilloso ver que los ojos de un niño se iluminan cuando pueden hacer algo que alguna vez fue un desafío. En el ELC, nuestro personal crea oportunidades diarias para una cantidad "justa" de desafío para cada niño individual (ni demasiado ni muy poco), que es la clave para mantenerlos interesados y entusiasmados con el aprendizaje.

Nuestra próxima reunión de **ELC Café** dese llevará a cabo el 6 de diciembre de 9:30 a 10:30. Hemos tenido una buena participación de padres cada mes que han venido para escuchar más sobre nuestros programas en el ELC, las noticias del distrito escolar y para planificar eventos futuros mientras disfrutaban de una taza de café y bocadillos con otros padres. También hay cuidado de niños y un intérprete de español. Este mes nos centraremos en el tema de la nutrición y la próxima Noche de Invierno. También recibiremos su opinión sobre eventos futuros y oportunidades de aprendizaje en el aula que le gustaría ver para su hijo y su familia en el ELC.

Próximamente el 12 de diciembre de 5:30 a 6:30, esperamos organizar nuestra anual de **Nochermanualidades de invierno**. En años pasados, este ha sido un evento de invierno muy concurrido para las familias de ELC. Tendremos varias estaciones de manualidades, bocadillos, un fotomatón y otras actividades divertidas. Este año, una de nuestras estaciones de clase será una sala sensorial para apoyar a las familias que tienen niños con necesidades sensoriales u otras necesidades especiales y para crear un ambiente inclusivo "justo" para todos. Nuestra sala sensorial proporcionará un espacio menos estimulante donde los niños pueden completar muchas de las mismas actividades apropiadas para el desarrollo y disfrutar de un refrigerio con 2 de nuestros maestros de educación especial.

Esperamos que todos puedan unirse a nosotros en este evento especial de invierno. ¡Feliz invierno!

Esquina de niños

por **JoAnn Moffitt** Gerente de ECEAP

¿Sabía que ECEAP es monitoreado por el estado de Washington en lo que hacemos dentro del aula y durante todo el día? Hemos delineado nuestros planes de estudio para usted en nuestro Manual de la Familia y es a través de nuestra instrucción que podemos evaluar cómo están aprendiendo sus estudiantes; Hemos compartido esta información con usted en las conferencias y siempre estamos disponibles para discutir su aprendizaje con usted. Entre enero y febrero, recibiremos una auditoría "sorpresa" por parte de los "evaluadores de Early Achievers" de la Universidad de Washington, quienes analizarán cómo nuestros maestros enseñan, interactúan, fomentan el pensamiento y proporcionan un clima positivo para sus estudiantes. Si bien estamos entusiasmados de "mostrar" a nuestro personal y a los pequeños alumnos, ¡también queremos que sepan que esto está sucediendo!

Diciembre es un mes corto pero ocupado en la escuela. Con un descanso de vacaciones sobre nosotros, avisenos si necesita recursos o ideas para divertirse y aprender a estar con sus hijos durante los próximos días de estadía en el hogar.

¡Esperamos verte en nuestra noche Winter Craft!

ELC - Dos programas, una ubicación

por **Jennifer Cassarino** School Director

Preescolar de desarrollo: si su hijo está inscrito en nuestro programa de desarrollo de preescolar, se ha determinado mediante un proceso de evaluación que su hijo califica para una instrucción especialmente diseñada (SDI). Su hijo tendrá un Plan Educativo Individualizado (IEP) actual supervisado por un maestro de educación especial.

Preescolar ECEAP: El Programa de Educación y Asistencia para la Primera Infancia (ECEAP) es un programa de prejardín de infantes gratuito para familias con ingresos limitados con niños de tres a cuatro años. Este programa requiere una evaluación previa y las preguntas pueden dirigirse a nuestros asesores de apoyo familiar al 360-965-0225.

Próximas fechas y eventos

- Viernes, 6 de diciembre 9:30 - 10:30 ELC Café
- Jueves, 12 de diciembre 5:30 - 6:30 Noche de manualidades de invierno
- 20 de diciembre - 5 de enero - Vacaciones de invierno
- Lunes, 6 de enero - Regreso a la escuela

Lea más sobre Nuestro sitio web: <https://www.msd25.org/o/early-learning-center>